

第3学年

はばたき

平成29年6月16日

第6号



修学旅行のプレゼン発表を行いました！！

13日の5.6時間目に、視聴覚室で修学旅行の内容をまとめたプレゼン発表会を行いました。3日間の班別分散や日頃の学校生活で養ったチームワークを発揮してどの班も丁寧なプレゼンが作成されていましたね。明日は学校レクです。3年生として1.2年生の見本となるように積極的に活動しましょう！

プレゼン発表の写真を掲載します！



3週間ありがとうございました！

3週間という短い間でしたが、本当にお世話になりました。

実習に来たときはとても緊張していましたが、会話で丁寧な返事をしてくれてとても安心しました。学校のことについても教えてくれたり、とても優しくしてくれましたね。授業など不慣れで上手く教えることができないことばかりでしたが、それでも真面目に授業を受けてくれて本当に嬉しかったです。「授業が楽しい」「わかりやすかった」「がんばってください」「もっと授業してほしい」などの言葉が自分の励みになり、原動力になっていました。

勉強が嫌いな人もいます。しかし、今の勉強は自分の将来を左右する時に必要となってきます。勉強をして損をすることはありません。今、おろそかにした分は、何倍もの後悔というかたちで将来自分に返ってきます。1つの目標を持ち、自分ができる範囲の一生懸命な努力を日々してほしいです。皆さんは希望に満ち溢れています。まだ遅くはありません。今がスタートラインです。頑張ってください。

3週間とても貴重な経験をさせていただきありがとうございました。皆さんと過ごせた時間はとても嬉しかったです。

吉川 怜佳